

POR LA UNIDAD

Cuando la Universidad se degrada por momentos, las ciencias y la cultura se agostan y el estrecho corsé fascista nos ahoga mas y mas.

Cuando los niveles de enseñanza, conocimientos científicos, asistencia a clase, etc, disminuyen alarmantemente dia por dia; nos enfrentamos a unas medidas espectaculares: "Los exámenes en Empresariales se realizaran cuando todo el programa esté explicado. Por tanto se suspenden temporalmente los exámenes finales." "La Junta de Facultad de Filosofía niega la PARTICIPACION de los estudiantes en los departamentos/"

¿Se han preocupado alguna vez las autoridades académicas de la calidad de la enseñanza, de la preparación y conocimientos científicos de los alumnos y bajo estamento del profesorado? ¿Han llamado alguna vez a la policía para restablecer el orden dentro del desorden o degradación de la enseñanza? ¿Tendremos que exigirles con "desorden" la participación?

Visto esto, la medida tomada contra Empresariales (que empieza a extenderse al distrito-Biologicas-) ¿es acaso un buen deseo o una ingenuidad de las autoridades académicas y el gobierno?

En absoluto.

Tras las importantes movilizaciones del tercer trimestre, estudiantes y profesores, los distintos sectores de la enseñanza, hemos dado grandes pasos en la unidad y hemos sentado unas importantes bases de coordinación y lucha, para futuras batallas por nuestras aspiraciones.

Esto es lo que no pueden consentir. Ahora intentan desunir, destruir, aquello que pone en peligro su dominación absoluta, aquello que es la única garantía de conseguir nuestras aspiraciones: la unidad en un solo frente de todos los que queremos una enseñanza democrática y científica; la unidad con todo el pueblo en un frente por la democracia contra el fascismo.

Tratan de enfrentar a los PNN con los alumnos. Son sus últimos colotazos. Saben que están abocados irremediablemente a la derrota, que las cosas ya no son como antes, que el campo democrático se refuerza y ellos se debilitan y van siendo copados.

Anta esta situación y valorando nuestras experiencias anteriores, el camino está muy claro. Los estudiantes tenemos que movilizarnos para:

- Conseguir una garantía de que los exámenes en Empresariales y todos los centros se realizaran como estaban previstos.
- Reafirmar nuestra identidad, y no solo solidaridad, con el movimiento de los PNN.
- Insistir en que estamos dispuestos a conseguir la participación paritaria en los Departamentos y demás Organos de Gobiernos de la Universidad. Que estamos decididos a ser dueños de nuestro destino, es decir, a decidir junto con los otros estamentos como debe ser nuestra enseñanza y toda la política educativa.

El camino iniciado por la huelga de hambre de los Delegados de Filosofía y las movilizaciones de Empresariales, es el único que nos puede llevar a conseguir nuestras reivindicaciones.

!!! POR LA UNIDAD DE TODA LA ENSEÑANZA!!!

!!! CONTRA LAS MANIOBRAS DE DIVISION DEL GOBIERNO Y LAS AUTORIDADES ACADEMICAS!!!

!!! POR LA DEMOCRACIA!!!

Comité de Universidad de la

JOVEN GUARDIA ROJA